



Reforma Infonavit: Morena confirma parlamento abierto para su análisis; será en esta fecha

Diputados de Morena convocaron a un parlamento abierto para analizar la reforma al Infonavit; te decimos en qué fecha será y cuáles serán los temas a tratar.



La reforma al Infonavit fue aprobada por la Cámara de Senadores el pasado viernes 13 de diciembre y desde entonces ha causado gran controversia.

Aunque con esta reforma se busca cumplir la meta de construir un millón de viviendas en México, algunos señalan que para ello se van a usar discrecionalmente los ahorros de los trabajadores.

Reforma Infonavit: Morena confirma parlamento abierto para su análisis en esta fecha



Luego de que legisladores del Partido Acción Nacional (PAN) mostraran su inconformidad con la aprobación de la reforma al Infonavit, diputados de Morena confirmaron que se realizará un parlamento abierto para su análisis.

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, aseguró que a este diálogo se invitará a empresarios, miembros y representantes de sindicatos y a todos los interesados en esta reforma del Infonavit.

“Vamos a revisarlo y a convocarnos, a escuchar a los empresarios, a los sindicatos, y aquellos que están interesados en esta ley: las cámaras, los industriales. Lo que queremos es construir una ley que derrote la corrupción y las malas prácticas; una ley que ayude a la población, a los derechohabientes y al desarrollo del país en la construcción de vivienda digna, adecuada para los trabajadores”

Ricardo Monreal

El diputado Ricardo Monreal adelantó que en lo que queda del 2024 no habrá sesiones extraordinarias, por lo que el parlamento abierto para el análisis de la reforma al Infonavit será después del 6 de enero de 2025.

Reforma Infonavit: Ricardo Monreal asegura que no está en riesgo ni un solo centavo de los trabajadores

Luego de que se plantea que el gobierno podría utilizar el fondo de ahorro de los trabajadores para la construcción de un millón de viviendas en México, Ricardo Monreal lo negó rotundamente

“No está en riesgo ni un solo centavo de los derechohabientes y ahorradores en este sistema de Infonavit. Su dinero está a salvo y está resguardado por la ley. Entonces, no se preocupen, y antes de aprobar esta ley, vamos a escuchar a los sectores y reflexionaremos bien”, afirmó.

Ricardo Monreal aseguró que el Infonavit cuenta con recursos suficientes para costear el proyecto que propuso la presidenta Claudia Sheinbaum de construir viviendas de bajo costo.



Asimismo, Ricardo Monreal pidió no prestar atención a aquellas personas que están convocando a retirar sus ahorros del Infonavit, pues “buscan sacar provecho personal”.

Respecto a los temas que se tratarán en el parlamento abierto para el análisis de la reforma del Infonavit, Monreal dijo que no se saben y también desconoce la profundidad del diálogo.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/reforma-infonavit-morena-confirma-parlamento-abierto-para-su-analisis-sera-en-esta-fecha/>